
           La propreté de notre quartier

Jeudi 6 décembre 2012 Monsieur Granet, responsable de l'environnement de notre 
ville, est  venu dans notre école et dans la classe de madame Leclere .
Et il nous a expliqué la propreté . 
Il a dit que la ville , c 'est comme une grande famille . 
Ça veut dire qu' il ne faut plus jeter de déchets par terre.
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